

HORARIOS **MISAS**

Parroquia Ntra. Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 11 horas

Tardes: 19 horas.

Sábados:

Mañanas: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Diariamente (de lunes a viernes):

A las 13 del mediodía

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial:

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas).

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana).

Despacho de Cáritas

(tlfno nuevo. 91 6507420) Se atiende en las Esclavas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana

Horario de Confesiones:

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde.

También habrá confesión siempre que se solicite.

ORACIÓN POR LA IGLESIA **EN IRLANDA**

Dios de nuestros padres, renuévanos en la fe que es nuestra vida y salvación, en la esperanza que promete el perdón y la renovación interior, en la caridad que purifica y abre nuestros corazones en tu amor , y a través de ti en el amor de todos nuestros hermanos y hermanas.

Señor Jesucristo, Que la Iglesia en Irlanda renueve su compromiso milenarío en la formación de nuestros jóvenes en el camino de la verdad, la bondad, la santidad y el servicio generoso a la sociedad.

Espíritu Santo, consolador, defensor y guía, inspira una nueva primavera de santidad y entrega apostólica para la Iglesia en Irlanda. Que nuestro dolor y nuestras lágrimas, nuestro sincero esfuerzo para enderezar los errores del pasado y nuestro firme propósito de enmienda, den una cosecha abundante de gracia para la profundización de la fe en nuestras familias, parroquias, escuelas y asociaciones, para el progreso espiritual de la sociedad irlandesa, y el crecimiento de la caridad, la justicia, la alegría y la paz en toda la familia humana.

A ti, Trinidad, con plena confianza en la protección de María, Reina de Irlanda, Madre nuestra, y de San Patricio, Santa Brígida y todos los santos, nos confiamos nosotros mismos, nuestros hijos, y confiamos las necesidades de la Iglesia en Irlanda.
Benedicto XVI



C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24.
www.archimadrid.es/nsmoraleja



SUMARIO:

Carta del Párroco:	1
Los santos de cada día	2
Aniversario fallecimiento de Juan Pablo II	2
El Papa ante la crisis de los abusos	3
Intenciones del Papa	3
Horarios: Misas, despacho parroquial y Caritas	4
Confesiones	4
Oración por la Iglesia en Irlanda	4

INFORM ***ACCIÓN***

DE LA PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

ABRIL 2010
PRIMERA QUINCENA

CARTA DEL PÁRROCO.

Queridos todos: Estamos ya de lleno en la Semana Santa. El Domingo de Ramos es lo que nos introduce en estos días grandes del Año Litúrgico. Durante las cinco semanas del Tiempo de Cuaresma hemos tratado de cuidar nuestra alma para que estuviera bien dispuesta a la hora de acompañar a Jesús. La Iglesia nos pedía poner mayor empeño a la hora de abrir nuestra mente y nuestro corazón a Dios. Más espíritu de oración, más espíritu de sacrificio, más espíritu de misericordia. ¿Cómo hemos ido concretándolo? Ahora no podemos bajar la guardia. No podemos dejar a Jesús en la soledad de su Pasión. ¿Cómo lo vamos a ir viviendo? Porque no se trata sólo de tenerlo claro, sino de se note en los hechos. Una manera es "llevar puesta la Semana Santa". ¿Qué significa eso? Que allí donde estemos, la vivamos, que nos acerquemos a las celebraciones litúrgicas de estos días, "viviendo en primera persona" ese misterio de amor de Dios que se entrega por nosotros. No sería de recibo que saliéramos de nuestras ocupaciones habituales en busca de un merecido descanso y olvidarnos de Dios. ¿Vamos a pensar sólo en nuestro ocio, en nuestro esparcimiento? Sería ingratitud. Quizá sea bueno que consideres un "plan de acción" para no olvidar que Él te quiere muy cerca, apoyándote.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de abril. Jueves Santo en la Cena del Señor. San Hugo, obispo (+ 1053-1132), San Venancio.

2 de Abril. Viernes Santo en la Pasión del Señor. Nuestra Señora del Camino. San Francisco de Paula, fundador de la Orden de los mínimos. (1416-1508). Día de ayuno y abstinencia. Aniversario de la muerte del Papa Juan Pablo II

3 de Abril. Sábado Santo de la sepultura del Señor. Nuestra Señora de la Caridad, patrona de Cartagena. San Ricardo, obispo (1198-1253). San Pancracio. Santa Faz de Nuestro Señor Jesucristo.

4 de Abril. Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor. San Benito el Negro, monje (1526-1589). San Isidoro, obispo y doctor de la Iglesia.

5 de Abril. Lunes de la Octava de Pascua. San Vicente Ferrer, confesor (1350-1419).

6 de Abril. Martes de la Octava de Pascua. San Prudencio Galindo, obispo (+ 861).

7 de Abril. Miércoles de la Octava de Pascua. San Juan Bautista de la Salle, fundador (1651-1719).



8 de Abril. Jueves de la Octava de Pascua. San Dionisio, obispo (+ c. a. 180).

9 de Abril. Viernes de la Octava de Pascua. Santa Casilda de Toledo, virgen (c. 1107).

10 de Abril. Sábado de la Octava de Pascua. San Ezequiel, profeta (s. VII a. C). San Miguel de los Santos.

11 de Abril. Segundo Domingo del Tiempo de Pascua. Domingo de la Divina Misericordia. San Estanislao de Cracovia, obispo y mártir (1030-1080). Por la noche: Vigilia Pascual

12 de Abril. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Pascua. San Julio I, papa (+ 352).

13 de Abril. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Pascua. San Martín I, papa y mártir (+ 655).

14 de Abril. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Pascua. Santa Liduvina, virgen (1380-1433). San Máximo.

15 de Abril. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Pascua. San Telmo, confesor (+ 1240).

ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE JUAN PABLO II

El 28 de junio de 2005 comenzó en Roma el proceso de beatificación y canonización de Juan Pablo II, después de un pontificado de 26 años y medio. Se abrió por deseo de Benedicto XVI sin esperar a que transcurrieran cinco años de su muerte, como establece el Código de Derecho Canónico. El 17 de noviembre de 2009, los cardenales aprobaban el decreto de virtudes heroicas, y el pasado 9 de febrero, se le declaraba venerable. Ya sólo queda confirmar un milagro (el "visto bueno" de lo alto), lo que haría posible que se pudiera ya poner la fecha de beatificación. Ahora, el día 2 de abril, se conmemora el quinto aniversario de su fallecimiento. La misa que celebrará el Papa será el lunes 29 porque el 2 es Viernes Santo. Te recordamos el último párrafo de su testamento: *A medida que se acerca el límite de mi vida terrena vuelvo con la memoria al principio, a mis padres, al hermano y la hermana –que no conocí porque murió antes de que yo naciese–, a la parroquia de Wadowice donde fui bautizado, a esa ciudad que amo, a mis coetáneos, compañeras y compañeros de la escuela primaria, del bachillerato, de la universidad, hasta los tiempos de la ocupación, cuando trabajé como obrero y después en la parroquia de Niegowic, en la cracoviana de San Floriano, en la pastoral de los universitarios, en aquel ambiente ... en todos los ambientes ... en Cracovia y en Roma ... en las personas que de forma especial el Señor me ha confiado. Quiero decir a todos sólo una cosa: "Que Dios os recompense". "In manus Tuas, Domine, commendo spiritum meum" [a tus manos, Señor, encomiendo mi espíritu].*



EL PAPA ANTE LA CRISIS DE LOS ABUSOS

De un tiempo a esta parte, los medios de comunicación se hacen eco de sacerdotes que han cometido ese el tremendo pecado de los abusos sexuales a niños. Y, a veces, han ido extendiendo injustamente esa mancha a toda la Iglesia. Benedicto XVI ha escrito una Carta a la Iglesia en Irlanda, donde la cuestión ha estado más viva, para afrontarla de plano, sin aplicar paños calientes. El Santo Padre apunta al centro del problema, por ejemplo la secularización dentro de la Iglesia. Sólo yendo a la raíz se puede encontrar los remedios eficaces. A partir de aquí, el Papa se dirige directamente a las personas involucradas. En primer lugar a las víctimas de abusos. Reconoce la terrible traición que han sufrido y les asegura que siente mucho



lo que han tenido que soportar: en muchos casos nadie estaba dispuesto a escucharles cuando encontraron el coraje para contar lo que les había sucedido. Comprende cómo se debían sentir los que vivían en internados al no poder escapar de su sufrimiento. Si bien reconoce lo difícil que debe resultar para muchos de ellos perdonar o reconciliarse con la Iglesia, les pide a no perder la esperanza. Jesucristo, que fue víctima de sufrimientos injustos, comprende la profundidad de su dolor y la persistente secuela que ha dejado en sus vidas y sus relaciones. A pesar de todo, las heridas de Cristo, transformadas por su sufrimiento redentor, son los medios por los cuales se destruye el poder del mal y hace renacer a la vida y a la esperanza. El Papa los invita a buscar en la Iglesia la oportunidad de encontrar a Jesucristo y de hallar la curación y la reconciliación, redescubriendo el infinito amor de Cristo por cada uno de ellos. Al hablar a los

sacerdotes y religiosos que han abusado de los jóvenes, el Papa es tajante: recuerda que deben responder ante Dios y ante los tribunales legítimamente constituidos de las acciones pecaminosas y criminales que han cometido. Han traicionado una confianza sagrada y han provocado vergüenza y deshonra a sus hermanos. Se ha causado un gran daño no sólo a las víctimas, sino también a la percepción pública del sacerdocio y de la vida religiosa en Irlanda. Les pide que se sometan a las exigencias de la justicia, aunque les recuerda que no deben desesperar de la misericordia que Dios ofrece incluso a los pecadores más grandes, si se arrepienten de sus acciones, hacen penitencia y piden perdón humildemente. El Papa se dirige también a los padres, a los obispos, y finalmente propone algunas medidas concretas para estimular la renovación espiritual de la Iglesia en Irlanda. Pide a todos que ofrezcan su penitencia de los viernes, durante un año, en reparación por los pecados de los abusos que se produjeron. Recomienda recurrir con frecuencia al sacramento de la reconciliación y a la práctica de la adoración eucarística. Anuncia su intención de que se realice una visita apostólica en algunas diócesis, congregaciones religiosas y seminarios, con la participación de la Curia Romana, y propone una misión nacional de los obispos, sacerdotes y religiosos en Irlanda.

INTENCIONES DEL PAPA

Os recordamos que, para este mes de abril, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

Intención General: Para que toda tendencia hacia el fundamentalismo y el extremismo sea contrarrestada por el constante respeto, la tolerancia y el diálogo entre los creyentes.

Intención Misionera: Para que los cristianos perseguidos por causa del Evangelio, sostenidos por el Espíritu Santo, perseveren en el fiel testimonio del Amor de Dios por toda la humanidad.

